

# *Raidel y Gracial a primera división en sus clubes en NPB*

---



La Habana, 19 abr (RHC) Dos figuras del béisbol cubano, el lanzador Raidel Martínez y el infielder Yurisbel Gracial, fueron ascendidos este jueves a la primera división en sus respectivos clubes en la Liga Profesional Japonesa de Béisbol (NPB).

Raidel juega por segundo año consecutivo con los Dragones de Chunichi, mientras que Gracial debuta con los Halcones de SoftBank, el mismo club donde militan Alfredo Despaigne y Liván Moinelo.

Raidel llevará el número 97 en su uniforme, en lugar del 211 que exhibía hasta el momento.

Gracial, que exhibirá el número 27, se lesionó poco después de arribar a Japón y no había visto mucha acción en la temporada con el segundo equipo de Fukuoka.



**Radio Habana Cuba**